



# きいぐみだより

子供の家幼稚園 2024.2.29



少しずつ春の訪れが感じられるようになってきました。

2月はインフルエンザや胃腸炎の大流行や例年より雨が多かったりで、なかなかこまや竹馬の練習が思うように進まずでしたが、それでも子ども達は練習を楽しみにし、頑張って取り組んでいます。ラストスパート頑張っていきます!!

今月は子ども達が楽しみにしていた!?2月2日の節分の行事の豆まきを行いました!! 豆に見立てた新聞紙を丸めたボールをたくさん作って豆まきに備えました。赤鬼・青鬼・黒鬼の登場で、子ども達は大喜び!?大賑わいのもと豆まきを楽しんでいました。給食では恵方巻を東北東の方を向いて食べて、満足そうな子ども達でした。



2月1日は、天福球場で広島カープの歓迎式典に参加しました。あいにくの天気でしたが、球場の雰囲気を味わったり、かっこいい選手達を見たりなど貴重な体験をすることができました。そして、子どもの家幼稚園の代表として“阪元萌衣ちゃん”が花束贈呈をドキドキしながらしっかりとやり遂げてくれました。帽子のプレゼントもとても喜んでいた子ども達でした。式典後は近くの公民館に移動して、お弁当を食べたりゲームをしたりカラオケ大会をしたりと、皆で楽しい時間を過ごすことができました。。。



2月13日には、体調不良等の欠席のお友達が多かったのですが、上原先生のお知り合いの田中さんが自宅の裏山に作られたジップライン体験に行ってきました。最初は少しドキドキしていた子ども達でしたが、帰る頃には、『楽しかったー!!』『またしたーい!!』と大興奮でした。全員が2回ずつ50mのジップラインを体験することができました。貴重な体験をさせていただいて感謝です。



こま袋も全員が完成し、早速子ども達は嬉しそうに使っています!! また先月からこつこつと毛糸の指編みでマフラーを作りました。自分やお家の方へや白・赤組のお友だちへと心を込めて一生懸命編んでいた子ども達です。先日子ども達がプレゼントに持ち帰ったマフラーはいかがでしたか!? 出来上がったマフラーを首に巻いて遊んでいたり、毛糸の色や誰にプレゼントするかを考えている姿もとても可愛かったです。



- ・運動神経抜群で頑張り屋さんの女の子です!!

大きくなったら、浴衣のダンスの先生になりたいな♪



## ●2月10日 あまん きこちゃん

- ・運動神経抜群でおしゃれ大好きな女の子です!!

大きくなったら、ドーナツ屋さんになりたいな♪



★卒園記念品の代金のご協力ありがとうございました。今年度は、大型ブロック・ホッピング・サッカーゴール・スコップ・ボール等買わせていただきました。すでに使わせていただいています。子ども達も楽しそうに遊んでいます。

★今年度の卒園式は、3月20日(水)の春分の日に行います。

